

Fecha: 29-01-2025
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general
 Título: **Vuelve a la región Bodies: Cuerpos Humanos Reales**

Pág.: 16
 Cm2: 678,3
 VPE: \$ 1.035.708

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

Desde este miércoles y hasta mediados de marzo se presentará la increíble exhibición en el Paseo Balmaceda en la comuna de La Serena. Esta fascinante muestra exhibirá ocho cuerpos perfectamente conservados.

REGRESAN DESPUÉS DE OCHO AÑOS A LA CAPITAL REGIONAL

Vuelve a la región **Bodies:** Cuerpos Humanos Reales

EQUIPO EL DÍA La Serena

Alguna vez se ha preguntado, ¿cómo es el cuerpo humano por dentro? o ¿cómo será ver un cerebro? Estas y otras interrogantes podrán ser respondidas en una exposición de cuerpos humanos reales que se realizará en la región.

A partir de este 29 de enero y hasta el 16 de marzo, estará abierta la sorprendente muestra llamada, "Bodies: Cuerpos Humanos Reales", que estará ubicado en el Paseo Balmaceda en la comuna de La Serena.

Esta fascinante muestra exhibirá ocho cuerpos humanos perfectamente conservados y más de 100 órganos, preservados a través de una técnica



Plastinación es el nombre de la técnica de conservación aplicada a estos cuerpos humanos que serán exhibidos en la región.

para este verano es que, "anteriormente nosotros veníamos con podio, que son unas vitrinas que van recubierto y adentro venían los cuerpos. Hoy en día vienen sin podio y puedes estar a un metro. No puedes tocar el cuerpo pero lo puedes ver a un metro de distancia sin ningún problema".

Respecto a la técnica llamada plastinación, corresponde a un proceso bastante largo, el cual, logra que los órganos y cuerpos se conserven en excelente estado, permitiendo a las personas poder observar los detalles fascinantes de cada sistema del cuerpo humano.

En esa línea, explicó que "los cuerpos son donados a la ciencia. Están tratados con una técnica que permiten mantener el aspecto del cuerpo y poder verlos en una textura real. Es una oportunidad única para que la gente de la toda la región no pierda la oportunidad de visitar 'Bodies: Cuerpos Humanos reales'".

Además, en esta oportunidad, Bodies contará con el apoyo de guías para acompañar el recorrido de las personas que están estudiando carreras de la salud, como medicina, nutrición o kinesiología, entregando detalles increíbles en cada una de las salas de la exhibición.

La experiencia científica está pensada para todo público y uno de sus objetivos es que las personas puedan aprender sobre la anatomía del cuerpo de una manera totalmente distinta y simple.

"Es una experiencia increíble, es un viaje por el cuerpo humano. Nosotros nos encargamos que sea algo educativo y una experiencia linda", acotó Rosales.

Cabe destacar que la presentación de "Bodies: Cuerpos Humanos Reales", ha visitado varios países como Bolivia, Perú, Ecuador, Colombia, Chile, Argentina, República Dominicana y México.

Las entradas están disponibles en la plataforma Fever, con valores que van desde los \$6.000 para niños menores de 12 años hasta \$10.000 los adultos. Los menores de 3 años en tanto, no pagan entrada.

La exposición funcionará de lunes a viernes desde el mediodía hasta las 21:00 horas, mientras que los sábados, domingos y festivos estará abierta desde las 11:00 hasta las 21:00 horas.

LA SERENA-COQUIMBO

BODIES

en PASEO BALMACEDA

EVOLUTION

CUERPOS HUMANOS REALES

APERTURA 29 DE ENERO



Facebook Instagram TikTok

@BodiesExpo

VENTA DE TICKETS

feverup.com

fever

VALORES

Lunes a Domingos

\$6.000 Niños
(menores de 12 años)

\$10.000 Adultos
(12 años en adelante)

*Menores de 3 años no pagan entrada

HORARIOS

Lunes a Viernes

12:00 a 21:00 hrs.

Sábado, Domingo y Festivos

11:00 a 21:00 hrs.

llamada plastinación, repartidos en ocho salas.

Para este año estará disponible para el público una serie de innovaciones tecnológicas. Una de ellas es el mapping. Allí las personas podrán escanear su propio antebrazo y verán con detalles las capas de piel, venas, músculos y huesos.

También, se usará realidad virtual, con la que se podrá realizar un viaje por el interior de una arteria y cine envolvente, con el que las personas disfrutarán de la historia y preservación de los cuerpos reales a través de una pantalla de 360°.

Gabriel Rosales, productor del evento, detalló las características de la muestra. "Esta es una exposición renovada de 8 salas. Nuestra primera sala es de cine envolvente, donde hay una introducción de 8 minutos en promedio, y se explica cómo funciona todo nuestro cuerpo humano. Tenemos una sala de óseo, que es toda la parte de los huesos, las articulaciones, lo que es la parte de los músculos, además del sistema respiratorio, digestivo, circulatorio, entre otras más".

La última vez que se presentó esta exposición en la región fue en el año 2017. En ese sentido el productor detalló que una de las tantas novedades



Gabriel Rosales,
productor del evento.